



Declaración del Grupo de Río en solidaridad con Cuba por los daños ocasionados por el huracán “Paloma”

El Grupo de Río, recordando que en la Reunión de Coordinadores Nacionales el 2 de septiembre, lamentó los daños materiales causados por el huracán *Gustav* y, constatando con gran preocupación la recurrencia de estos fenómenos naturales en la región, expresa su solidaridad con el pueblo y el gobierno de Cuba por los daños provocados por el huracán *Paloma*.

Zacatecas, México, 13 de noviembre de 2008.

* * *